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信阳消息（记者韩蕾）“其实
地上本没有路，走的人多了，也便
成了路。 ”这句出自鲁迅文章的话，

不知道曾经激励过多少人，而这句
话也很好地解释了绿化带是如何
变成人行道的。

昨日下午，记者接到市民投诉，

称羊山新区新七大道与新二十四大街
交叉口附近的绿化带中间被行人踩出

了一条“路”。 记者随后来到该地看到，

原本葱郁的植被不见了， 却变成了一
条可以并排走下两人的人行道。

“以前只能依稀见到绿化带中
间有条小路，谁知道后来走的人越
来越多，就成了现在的情况！ ”在附
近上班的张女士告诉记者，因为绿
化带两边是公交站牌，很多人为了
图省事，不愿意到红绿灯路口走斑

马线，索性就直接走绿化带横穿马
路。

因为正值下班时间，记者看到
不断有人从已经变成人行道的绿
化带， 走到马路对面等公交车，更
有甚者还推着自行车， 淡定地从
“小路”穿行到马路对面，而顺着绿
化带向前走一小段路就是斑马线，

却很少有市民主动去走。

“从对面走到斑马线， 再到移
动公司的这个公交站牌，怎么的也
要走个几分钟吧！ 但是从绿化带里
穿行，连一分钟都要不了！ ”一位正
在等公交车的男士告诉记者。 当记
者问到这样安不安全时，这位男士
无所谓地说：“这么多人都从这走
都没见有事，小心点儿不就完了！ ”

“我觉得这样太不安全了，绿
化带就是隔离过往车辆的，而且车
速那么快，万一出事了怎么办？ ”张
女士告诉记者， 因为缺少绿化带，

一到下雨天这条“小路”就变得很
泥泞，也容易让人滑倒，“还是多走
两步从斑马线过马路，安全！ ”

出早操比内务考警规
信阳民警练出精气神

信阳消息（记者韩蕾见习记者周雅
娟）“一、 二、 三、 四……”
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日早上
6

时
30

分，天还没亮，信阳市公安局院内的大操场
上就传起响彻天空的口号声，市公安局局机
关全体民警正在操场上训练。 优美的军姿，

整齐的步伐，嘹亮的口号，让人不禁为他们
的飒爽英姿“点赞”。

从
2

月
25

日至
3

月
5

日， 全市公安机
关组织开展了为期

10

天的“出早操、 比内
务、考警规”集中整训活动。 每天早上

6

时
30

分至
7

时
30

分出早操，按年龄结构对民
警进行编队， 由武警支队选派教官进行训
练；早操结束后，开展比内务活动。 据了解，

集中整训结束后，还将对重点法律条例和民
警应知应晓的警规警纪进行闭卷考试。

“跑起来，一二一，一二一……”

7

时
30

分许， 在离市公安局不远的一条大路上，羊
山公安分局的上百名干警结束了早操，正排
着整齐的队列向分局院内跑去。 “这次集训
不仅让我们的干警练出了精气神儿，还严明
了我们的纪律，同时也震慑了犯罪，而且让
很多干警都重拾主动锻炼身体的好习惯！ ”

看着干警们整齐的步伐，羊山公安分局局长
周德明欣喜地对记者说。

商贩小杨的卖菜摊点在羊山公安分局
附近，近几天他出摊儿时总能看到干警们
操练的身影。 “看着他们跑操精气神儿
那么棒，我也有种想跑步的冲动！ ”每每
看到干警们跑步经过，小杨都会赞许地竖起
大拇指，“警察更有精气神儿，我们也更有安
全感了！ ”

为了迎接“学雷锋纪念日”的到来，

3

月
3

日上午，由信阳公益志愿者联合
会、平桥区民政局、平桥区团委等单位联合举办的“寻找雷锋足迹，弘扬雷锋
精神”志愿者为民服务集中活动在平电社区拉开帷幕。 图为一名小学生在进
行心理咨询。 河山余运军摄

绿化带咋成了人行道？

寻找雷锋足迹
弘扬雷锋精神

图为被踩出的“人行道”


